

Pr: Diaria  
Tirada: 1.697  
Dif: 1.375

# Ávila alcanza su récord de brotes y el tercer deceso en el de la zona de Sotillo

La última jornada deja 96 brotes, entre ellos el segundo en una residencia en el área de salud de Sotillo. Además hay 127 positivos, la segunda cifra más alta en la pandemia tras los 197 del pasado 31 de octubre

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Ávila alcanza su número máximo de brotes de covid-19, casi un centenar (96) y con más de 600 casos asociados a ellos. Entre ellos, los servicios epidemiológicos de la Junta de Castilla y León en Ávila declararon un nuevo brote en una residencia de la zona básica de salud de Sotillo de la Adrada donde en estos momentos hay 18 positivos. Es el segundo que se produce, al menos entre los que se proporcionan datos, en una residencia de esta zona de salud. Así, con respecto al otro brote detectado ya hace unos días en un centro residencial del mismo área, el número de positivos es de 39. En las últimas horas ha muerto una persona vinculada a este brote por lo que ya son tres los fallecidos en él.

Por otra parte, el número de positivos en el brote de la zona básica de salud Ávila Rural es de 31. También en este caso se trata de una residencia por lo que ya son tres los casos con brotes en estos espacios de los que se ofrecen datos específicos desde la Junta de Castilla y León teniendo en cuenta las consecuencias de los mismos.

Además, la última jornada deja 127 positivos más, la segunda cifra más alta en la pandemia tras los 197 del 31 de octubre, y ese nueve falleci-

miento, que aunque era de una persona en una residencia se produjo en el hospital, se convierte en el quinto de esta semana y el 66 de la segunda ola. Con estos datos, Ávila se acerca a los 6.000 casos de covid-19 confirmados en toda la pandemia.

En cuanto a la situación hospitalaria, aunque se dieron cinco nueve altas, sube la cifra de personas ingresadas a 69 en planta, uno más que un día antes, y nueve en la Unidad de Cuidados Intensivos, dos más. Junto con los pacientes de otras pa-

tologías hay once las 18 camas habitadas en la UCI ocupadas.

**INDICADORES DE RIESGO.** Respecto a los indicadores de riesgo, Ávila sigue dentro del considerado nivel 4, es decir, de riesgo muy alto o extremo, con transmisión comunitaria no controlada y sostenida que excede las capacidades de respuesta del sistema sanitario y que puede requerir medidas excepcionales, como las que ha tomado la Junta en toda la región. Respecto al día anterior, se ve

un pequeño aumento de la incidencia acumulada tanto a 7 como a 14 días en la población en general y los mayores de 65 años. Además, en ocupación empeora la ocupación de camas por casos covid, tanto en general como en críticos, y lo único que mejora es el porcentaje de casos con trazabilidad (aquellos a los que se logra hacer seguimiento). Con ello, de los ocho indicadores de nivel de riesgo, Ávila tiene siete en muy alto, nivel que, por otra parte, se mantiene en toda Castilla y León.



Hospital Nuestra Señora de Sonsoles. / DAVID CASTRO

## EL DATO

### Situación en la USAL y en centros escolares

La Universidad de Salamanca notificó la reducción de la incidencia del coronavirus entre su comunidad universitaria, al situarse los casos positivos activos en 238, frente a los 282 que presentaban la semana pasada, lo que supone una incidencia «inferior al uno por ciento». Así lo dio a conocer el rector, Ricardo Rivero, que habló de una «tendencia decreciente» en la universidad. En el caso del campus abulense, los datos indican que actualmente hay activos cinco casos, dos en la Escuela de Enfermería y tres en Educación y Turismo, mientras que no hay ninguno en la Politécnica. Desde el inicio del curso se han registrado 30 positivos en estos tres centros.

Por otra parte, en el ámbito educativo, la Junta de Castilla y León se vio obligada a decretar el cierre de una nueva aula en Ávila, en este caso del colegio Los Arévacos, en Arévalo. A partir del primer caso se proponen pruebas diagnósticas PCR a sus compañeros, así como a los docentes que hayan mantenido contacto con las aulas. Con esta aula son once las que actualmente tienen grupos en cuarentena. Además los equipos covid-colegios han detectado hasta ahora 30 positivos en alumnos y dos en profesores.